

AWNI

Dandim Magelang Pimpin Upacara Bendera Di Awal Bulan, Sekaligus Berpamitan

Rony - MAGELANG.AWNI.OR.ID

Feb 6, 2023 - 12:51



Pengibaran bendera merah putih saat pelaksanaan Upacara Bendera Hari Senin

MAGELANG,-- Letkol Arm Rohmadi, S.Sos., M.Tr.,(Han) Dandim 0705/ Magelang memimpin Upacara bendera, pada awal bulan february tahun 2023, dengan diikuti oleh seluruh personil jajaran kodim Magelang dan Sadisjan di lingkungan wilayah Sub Garnizun Magelang, Senin (06/02).

Pada awal sambutan Dandim mengucapkan, selamat pagi, salam Pancasila puji dan syukur marilah kita panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala nikmat dan karunia-Nya pada hari ini kita dapat menjalankan tugas sehari-hari.



Dalam amanatnya, Dandim menyampaikan pada hari ini sengaja mengambil upacara bendera sengaja saya ambil untuk sekaligus berpamitan dengan seluruh anggota baik militer maupun PNS yang ada di wilayah kodim Magelang.

Masih dikatakan Dandim, kurang lebih 2 tahun saya menjabat disini dari tanggal 25 Januari 2021, insyaallah besok pagi akan melaksanakan serah terima jabatan Dandim di Korem 072/ Pamungkas.

Hari ini saya memanfaatkan waktu untuk berpamitan dengan anggota Satuan Dinas Jawatan (Sadisjan) yang ada di wilayah Kodim 0705/ Magelang.

Terimakasih atas dukungan dan kerjasama serta pengabdianya, Kodim Magelang dalam melaksanakan tugas pembinaan teritorial maupun tugas satuan, sehingga interaksi ke warga masyarakat masyarakat lebih besar porsi nya ke pembinaan teritorial. Banyak yang kurang pas dengan hati saya secara pribadi maupun secara dinas, saya keluarga mohon maaf yang sebesar -besarnya.

Untuk komunikasi yang sudah terjalin dengan baik, untuk sarana telpon mau WhatsApp tetap dijalin dengan baik walaupun sudah berbeda tempat bertugas," jelas Dandim.

Mudah- mudahan apa yang kita perbuat akan mendapatkan keberkahan kepada seluruh warga masyarakat Magelang. Dengan kegiatan yang dilakukan hari ini akan menjadikan suatu pengabdian seorang prajurit TNI maupun PNS untuk melaksanakan tugas sebagai komando kewilayahan," tutup Letkol Arm Rohmadi.

Dalam momen tersebut, Dandim juga menyampaikan semboyan terbaru dari Panglima TNI, Laksamana TNI Yudo Margono, yaitu " PATRIOT" Prajurit TNI

profesional Modern & Tangguh untuk mewujudkan Prajurit TNI yang profesional dan adaptif, serta mewujudkan Alusista TNI yang menerapkan teknologi mutakhir.

" Tetaplah jalin silaturahmi dengan baik dimanapun berada, sehingga dengan bentuk komunikasi yang terus dilakukan akan menjadikan suatu kebersamaan dan kesolidan setiap anggota TNI dimanapun bertugas," pungkasnya.

Pen: 0705/ Mgl.